



# Sheinbaum dice que la reforma al Poder Judicial no representa autoritarismo

Por Ivonne Valdés, José Álvarez



**(CNN Español)** -- Claudia Sheinbaum, virtual ganadora de la presidencia de México, aseguró este miércoles [ante empresarios locales](#) que el llamado Plan C para realizar una serie de reformas entre las que se incluye el Poder Judicial no representa una concentración de poder.

En su intervención ante el Consejo Nacional del Consejo Mexicano de Negocios (CMN) – organizado por el Consejo Coordinador Empresarial–, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México aseguró que el objetivo de reformar el Poder Judicial es para que tenga más autonomía y la posibilidad de procurar la justicia a la par de las fiscalías.

"De ninguna manera esta reforma va a representar autoritarismos, una concentración del poder, ese no es el objetivo", respondió Sheinbaum al cuestionamiento de Rolando Vega Sáenz, presidente del CMN, quien señaló que los mercados mostraron nerviosismo ante el anuncio de esas reformas.

La candidata electa afirmó que el presupuesto que se está trabajando para 2025 va a permitir la planeación de obras estratégicas y reiteró que no habrá "gasolinazos" ni aumentos en la luz o el gas doméstico. También, dijo que se mantendrá un equilibrio razonable entre la deuda y el PIB.

Destacó que "aún con los incrementos que hubo recientemente, la relación peso-dólar sigue siendo la mejor de los últimos sexenios", luego de varios días en los que la moneda mexicana mostró volatilidad frente a la divisa estadounidense tras el resultado de las presidenciales.

"Es importante que ustedes sepan que estamos haciendo un presupuesto muy responsable, nuestro objetivo es que el déficit en el 2025 llegue máximo a 3,5% del PIB. Este año estará cerrando a más del 5%, la razón fundamental es el cierre de las obras estratégicas del presidente Andrés Manuel López Obrador", explicó.

[Sheinbaum dice que la reforma al Poder Judicial no representa autoritarismo \(cnn.com\)](#)